
年内4,000筆突破めざして引き続き奮闘しましょう！
9 月の第 1 回理事会で、9 月末までに署名目標（1 会員 10 筆で 4,000 筆）

の半分の 2000 筆を集約し、10 月 4 日に行われる国会請願行動へ持って行く

ことを確認して取り組みを進めてきました。全会員に『消費税やめさせ袋』

を届けて協力を呼びかけてきました。

10月 1日の常任理事会の時にはあと 300筆余足りませんでしたが、常任理

事会で意思統一し、10 月 2 日・3 日と多くの皆さんのご協力で 2000 筆に到

達し、国会請願に参加する南支部の山中さんに託しました。皆さんのご協力

に感謝します。年内に 4000 筆の目標を全会員の協力でやり遂げたいと思い

ますのでいっそうのご協力をお願いします。
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10月の無料法律相談は
10月12日（火）です
相談希望の方は事前に予約ください

電話８１－１４８２

皆さんから預った署名 2000名分をリュックに詰めて国会請願行動に参加しました。

できたばかりの国会議員会館で全商連の集会がありました。「まるでボストン美術館なみの建物！」

と新しい議員会館に圧倒されました。

集会後、５名の愛知選出の国会議員に署名簿を持って紹介議員になってもらうための要請に行きました。「６

区の石田議員（民主）では『紹介できるかもしれないので預らせてください』との対応。それで気をよくして

いましたが、続く山尾議員の所ではケンもほろろの対応、大村議員（自民）の所では『今年２月の中小業者決

起集会には自民党代表が来て反省すると言っていたが、全然反省になっていない、消費税を上げるなどとん

でもない事だ』と詰め寄ると秘書とほとんどケンカ状態になってしまいましたが、預った署名は間違い

なく全商連に手渡してきました。 (南支部･山中敏寛)

３回目の申し込みで融資獲得する！！
北支部のＴさんが３回目の申し込みで日本政策金融公

庫(旧国民生活金融公庫)から融資を受けることができま

した。

Ｔさんは、昨年暮れ、「公庫に融資を断られた。理由も

よくわからない」と全商連にメールで問い合わせがあっ

て、春日井民商の仲間に加わってもらった方です。

その後、公庫に出かけ「なぜ融資が受けられなかった

のか」説明を求め、公庫に指摘されたことの改善をはか

りながら営業を続けてきました。「申告がすんだら申し込

んでほしい」という公庫からの話もあり、確定申告後に

２回目の申し込みをしました。しかし、２回目も別の理

由を付けて融資は受けられませんでした。２回目の申し

込みのときに受けた指摘も改善し、今回３回目の申し込

みをしました。Ｔさんは「申し込みのたびに違う理由を

つけ断られてきた」と不安を持っての申し込みでしたが、

これまでの努力も認められて融資を獲得することができ

ました。Ｔさんは「本当にがんばって良かった。ほっと

しています。この資金で商売に力を入れられます」と話

しています。

①全会員がまつりに参加する

②不要品市の品物の提供

③前日・当日の要員の登録


